

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : TKIT Tunas Cendikia
 Kelas / Semester : TK A / II (Dua)
 Tema : Makanan sehat dan Bergizi
 Sub Tema : Makanan Khas daerah yang sehat dan bergizi
 Pembelajaran ke : Inti **“Fun Coocking”**
 Alokasi waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Anak dapat menyanyikan dan hafal lagu anak sederhana (**SENI. KI.3.15 & KI.4.15**)
2. Mengenal tokoh muslim yang menjadi pakar dalam penyajian makanan sehat “Rhazes dan Ibnu Zohr” (**NAM. KI.3.1**)
3. Anak dapat mengenal berbagai macam makanan khas daerah sumatera selatan yang sehat dan bergizi dan mengandung bahan utama ikan (**KOGNITIF.KI.3.7 & KI.4.7**)
4. Melatih keterampilan motorik halus dan kelenturan jari tangan. (**F.KI.3.3 & KI.4.3**)
5. Anak dapat menceritakan tentang apa yang telah dilakukannya dalam kelas “Funcoocking” (**BAHASA KI. 3.11-KI.4.11**)
6. Anak terbiasa belajar mandiri menyelesaikan tugasnya tanpa bantuan orang lain (**SOSEM KI2.7**)

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Awal	Opening :) Salam dan sapa Assalamualaikum anak soleh... Assalamualaikum anak solehah... Apa kabar anak soleh, solehah Assalamualaikum warahmatullahi wabarakatu Semuanya) Tepuk dan lagu “Siapa Tahu” <i>Siapa tahu nama makanan ini... Halal-halal dan enak rasanya (Ayo coba tebak ya...)</i> <div style="text-align: center;"><i>Siapa Tahu nama makanan ini... Kecil, kecil, kecil eh ada kuahnya (Ayo Coba tebak apa)</i></div>) Pengantar tema dan kegiatan Menjelaskan tentang tema dan kegiatan yang akan di laksanakan. Dan tokoh yang berkaitan dengan tema yang akan di sampaikan. Mengenal beberapa makan khas daerah sumatera selatan yang berbahan ikan, dan mengandung nilai gizi dan termasuk makanan sehat	3 Menit
Kegiatan Inti	Langkah-langkah kegiatan pembelajaran :	5 Menit

	<p>“Fun Cooking”</p> <ul style="list-style-type: none"> ↳ Menjelaskan SOP sebelum melaksanakan fun cooking ↳ Memperkenalkan alat dan bahan yang akan digunakan ↳ Mencontohkan cara membuat adonan tekwan yang sederhana ↳ Meminta anak mencoba membuat bentuk tekwan dari adonan yang sudah disiapkan guru dan 	
Kegiatan Penutup	<ul style="list-style-type: none"> ↳ Recalling kegiatan fun cooking dan pembahasan tema ↳ Reward pujian jempol untuk anak yang telah menyelesaikan semua kegiatan dengan baik ↳ Penutup ↳ Salam 	2 Menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

No	Aspek Perkembangan yang dinilai	Tehnik Penilaian	Waktu Penilaian
1	<p>NILAI AGAMA MORAL</p> <ul style="list-style-type: none"> ↳ Mengenal tokoh islam pakar penyajian makan sehat 	<p>Observasi</p> <p>saat mendengarkan cerita guru</p>	Selama proses KBM di kelas fun cooking
2	<p>FISIK MOTORIK</p> <ul style="list-style-type: none"> ↳ Meremas/menguli, mencetak adonan tekwan 	<p>Unjuk kerja</p> <p>Keterampilan saat membuat dan mencetak adonan tekwan</p>	Selama kegiatan fun Cooking
3	<p>KOGNITIF</p> <ul style="list-style-type: none"> ↳ Menyebutkan berbagai macam makanan khas sumatera selatan 	<p>Observasi</p> <p>Saat anak menyebutkan berbagai macam makanan</p>	Selama proses KBM di kelas fun cooking